

# ZONE

## Buka Puasa Bersama Warga Desa Sukamaju, Kapolres Ketapang Ajak Warga Bersama Jaga Kamtibmas

Cucu - [KALBAR.ZONE.CO.ID](http://KALBAR.ZONE.CO.ID)

Mar 22, 2024 - 23:46



Polres Ketapang, Polda Kalbar - Suasana Masjid Ashabul Yamin di Desa Sukamaju Kecamatan Muara Pawan Kabupaten Ketapang Kalimantan Barat pada sore hari ini tidak seperti biasanya, pasalnya Masjid tersebut dikunjungi rombongan Kapolres Ketapang Polda Kalbar AKBP Tommy Ferdian, S.I.K., M.Sc (Eng) bersama sejumlah pejabat utama Polres Ketapang. Kedatangan rombongan Kapolres Ketapang tersebut dalam rangka melaksanakan kegiatan safari Ramadhan 1445 H, Jumat (22/03/2024) Sore.

Dalam Pelaksanaan Safari Ramadan tersebut, turut hadir Camat Muara pawan, Danramil Muara Pawan, para tokoh agama, tokoh masyarakat Desa Sukamaju serta dihadiri 160 jamaah Ashabul Yamin, Selain bertatap muka bersama warga, Kapolres Ketapang juga melaksanakan buka puasa dan sholat magrib berjamaah bersama.

Kepala Desa Sukamaju Supardi dalam kesempatannya menyampaikan rasa bangga dan senang dikarenakan Desa Sukamaju dipilih oleh Bapak Kapolres bersama pejabat utama Polres untuk bersilaturahmi serta menggelar buka puasa bersama. Dirinya mengaku senang dan memang ingin bertatap muka langsung dengan Bapak Kapolres yang merupakan putra asli Kabupaten Ketapang.

“ Kami disini merasa bangga dan bahagia atas kunjungan bapak Kapolres beserta pejabat utama Polres Ketapang dimana Bapak AKBP Tommy adalah putra terbaik asli Kabupaten Ketapang yang menjadi Kapolres sehingga juga merupakan kebanggaan warga di Desa Sukamaju ini, selanjutnya kami ucapkan selamat datang kepada bapak dan rombongan. Kami harap silaturahmi ini menjadi pertemuan yang mendatangkan keberkahan dan ridho dari Allah SWT, Amin ” Ujar Supardi.

Dalam kesempatannya, Kapolres Ketapang AKBP Tommy Ferdian, S.I.K., M.Sc., (Eng)., mengatakan safari ramadhan yang dilaksanakan ini bertujuan untuk mendekatkan antara Polri dengan masyarakat khususnya warga masyarakat Desa Sukamaju.

“ Dengan melaksanakan buka bersama dan sholat magrib berjamaah, menjadi kehormatan bagi kami dari Polres Ketapang yang dapat bertatap muka bersama bapak ibu warga jamaah Ashabul Yamin. Silaturahmi ini merupakan wujud dari hadirnya Polri dalam hal ini Polres Ketapang untuk lebih dekat bersama warga, untuk lebih dapat mendengar saran dan keluhan warga serta untuk menampilkan profil Polri yang humanis serta Polri yang selalu berada di tengah tengah warga masyarakat ” papar Tommy, Jumat (22/03/2024) Pukul 17.30 Wib.

Dirinya menambahkan, bahwa Polres Ketapang dan jajaran menyampaikan apresiasi kepada warga masyarakat yang sudah mendukung Kepolisian dalam menjaga suasana aman dan damai selama masa tahapan pemilu 2024.

Kapolres juga menyampaikan himbauan kepada warga jamaah yang hadir untuk selalu waspada serta dapat menyampaikan informasi sekecil apapun kepada anggota Kepolisian di sekitarnya apabila ada potensi gangguan kamtibmas yang dapat menjadi gangguan nyata.

“ Akhir akhir ini kita ketahui adanya fenomena aksi tawuran atau perang sarung yang biasa dilakukan sekumpulan remaja pada malam dan dini hari. Oleh karena itu, kami menghimbau kepada para orang tua untuk lebih meningkatkan pengawasan kepada anak anak remajanya, beri pengertian kepada anak anak kita bahwa tawuran, balapan liar, penggunaan narkoba dan kenakalan remaja lainnya hanya akan membawa masalah serta merugikan baik bagi diri sendiri, orang tua serta orang lain. Lebih baik di bulan yang suci ini kita isi dengan kegiatan keagamaan yang bermanfaat dan mendatangkan keberkahan seperti melaksanakan tadarus Al Quran dan sebagainya ” Pungkas Tommy